
「幼児虐待」の事件が、後を絶ち

ません。「しつけ」という名のも

とに、親が子供に対して、暴力を

ふるうことが、いまだに、容認さ

れています。確かに、私も、子育

てをしている最中に「なんで、言

うことを聞いてくれないの！」と

頭を小突いたこともあったかな…

と苦い思い出が、蘇ってくること

もあります。学校の先生に、息子

がびんたを食らって、学校に怒鳴

り込んで行ったこともありました。

それらのことを「虐待ではない

か？」といわれてしまえば、違う

とは言い切れないかもしれません。

けれども、私の感性の中では、

何かが違うのです。

「いのちを守る！」という最低

限のルールは、理屈抜きで、どこ

かにきちんとあったのではないか

と思うのです。少し感情的な表現

かもしれませんが、ご容赦くださ

い。

さて、先日、私松原よし子はみ

わ由美県議会議員を初めとして、

さいとう和子衆議院南関東比例候

補や市川・船橋等の市議会議員と

一緒に市川児童相談所の視察に行っ

て来ました。

２０名定員のところに６０人の

お子さんたちが預けられている実

態などが明らかになりました。

2025年度には、船橋市に児童相

談所ができる予定になっています

が、松戸市でも「松戸に県立児童

相談所を早期に新設する会」の運

動が立ち上がっています。2月10

日、会のメンバー24名が署名3042

筆を森田知事宛に提出しました。

県児童家庭課の担当者は、県社

会福祉審議会で２つ児相をつくる

ことは全員一致となっているが、

どこにつくるかは決まっていない

と答えています。

松戸に児相をの運動は鎌ケ谷も

この区域割り入る可能性を持って

います。みなさん応援してまいり

ましょう！

上の写真は、例年2月第1週の日

曜日に行われている「日本共産党

鎌ケ谷市後援会」で、ご地域の皆

さんと歌っているところです。

多くの皆さんのご参加と、様々

な出し物で、盛り上がりました！

多くの方々に支えられて、日本

共産党は元気です！「党大会」も

成功の中で、終わりました！

下の写真は、ご近所の皆さんと
の新年会でまたまた、歌っている

私です。なんだか、歌ってばかり

で、市議会のことちゃんとやって

るの？と、言われそうですが、真

面目にやっております！

皆様の、応援を、心からお願い

いたします！
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松原よし子連絡先

電話：047-444‐5730
fax : 047-412‐0430
携帯：090‐3204-4324

ご意見ご要望をご遠慮

なくお寄せください。

2月20日 3月議会が開会

来年度予算を審議する大切な議会です

皆様の声を市政に生かすよう頑張ります！

様々なところで、語ったり・歌ったり＊＊＊

共産党後援会の集い

「3月議会」の日程です！
２月２０日：議会が始まります！

２月２６日：代表質疑（佐竹議員が頑張ります！）

２月２７日：常任委員会 ３月２８日：常任委員会

３月２日～４日まで 予算特別委員会

（松原よし子 初めての予算特別委員会を担当させていただき

ます！頑張ります！）

３月６日：一般質問

３月９日～１１日；一般質問

３月１６日：閉会

日程の詳細・内容につきましては、議会

「速報」で、お知らせいたします。

「常任委員会」も傍聴は可能です！

お問い合わせは、ご遠慮なく松原まで。

右の写真は、どんな時でも「頑張るぞ～」

の松原よし子です！

ご地域の新年会です

松戸にも県立児童相談所を 2月10日 署名3042筆提出

市川児相に視察会 さいとう和子、浅野ふみ子氏らとともに



野党は、「桜を見る会」
問題については、共闘し
て各野党がなるべく同じ
質問をしないように、調
整する「追及本部」をつ
くり、それぞれ特徴ある
質問を行っています。
「桜を見る会」は税金

でまかなわれているわけ
ですから、本来なら招待
客の一人ひとりについて、内
閣府の審査があり、その記録
があります。
それを廃棄したなどという

のは許せないウソです。どこ
かに必ず残っているはず。
過去には「反社会的勢力」が
ジャパン・ライフの山口会長
だけでなく他にもいたことが
分かっています。安倍晋三後
援会（あるいは事務所）が選
んだ招待客であれば、内閣府
が審査し直して拒んだという
事実はゼロ。
ということは、晋三後援会

員を税金で催された「桜を見
る会」に招待していたという
ことです。税金を使って金品・
饗応禁止を定めた公職選挙法

に違反します。国の財政に直
接かかわるので予算委で追及
するのは当たり前です。日本
語がうまく使えないのもおか
しいのではないですか。

他の問題でも追及していま

す。日本共産党の畑田君枝衆

議院議員は2月10日、教育が企
業の食い物にされているので
はないかと追及。大学入試の
合否判定について、生徒の主
体性を点数化して、合否を決
めるやり方が政権と民間企業
が一体となって推進する実態
が暴露され、安倍政権の入試
改革が企業の利益拡大になる
よう、「改革」することと批
判。また笠井亮衆議院議員も
労働問題で追及しました。
（丸山）

★「チバニアン」命名が決定

千葉県市原市のいわゆる逆転地
層が地球の歴史を分ける地質年代
のうち約77万～12万年前を「チ
バニアン」（千葉時代）との命名
が17日、「国際地質科学連合」
（韓国釜山で開催）で決まりまし
た。地球史の時代に日本の地名が
付くのは初めて。
★総がかり市民集会＆パレードin
松戸

３月８日（日）１３：３０～
松戸西口公園（松戸西口から歩

４分）パレードは同公園～きてみ
てまつど（旧伊勢丹）～松戸駅東
口
趣旨：安倍政権退陣、９条改憲

NO！（全国市民アクションが新
たに呼びかけた「改憲発議に反対
する全国緊急署名」スタートの松
戸キックオフ集会です。
主催：戦争させない・９条壊す

な！総がかり松戸実行委員会（連
絡先・松戸市教職員組合０４７－
３６２－３７３８）なお実行委員
会参加団体は２８団体。
★国民救援会茨城のゆったりバス

旅行

－百里基地・JAXA・平和の碑
（不戦爆弾放擲地跡）那珂湊など
４月１２（日）～１３日（月）
集合柏駅西口クレストホテル前

７：３０、江戸川台駅西口8:00
参加費：22000円
申込〆切3月10日
参加希望者は 原島吉男

まつばら通信 「あんだんて」～歩くような速さで～ 2020年2月 第11号

国会で日本語がうまく使えない安倍首相
「募る」と「募集する」の意味が違うと思う人いますか？

「野党が 桜ばかり質問で、重要政策が進まない」は本当？

○○情報いろいろ○○
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松戸市の戸定邸は、最後の水戸藩

主徳川昭武（1853～1910年）と昭武

を継いで、松戸徳川家をを創設した

武定のインテリアや調度品の展示会

を開催する。最後の将軍で昭武の兄

慶喜も何度も訪れているだけに見応

えがありそうだ。

プリンス・トクガワ 松戸徳川家の調度品展

松戸市・戸定邸 6/21まで
多喜二忌は2月20日（1933年）

で、金子兜太も2018年2月20日

没です。「アベ政治許さない」

の揮毫は兜太ですから、昨年2

/20デモに参加した際の句です。

アベ首相の執念は祖父岸信介

の悲願だった自主憲法制定です。

何としても阻止しましょう。

ビフォー（上の写真）→ アフター（上）？

鎌ケ谷２丁目「２丁目ふれあいの森」の出口地点のマンホー
ルの脇のアスファルトが崩れていて、「危険だという」ご近所

の方のお話を聞いて、松原よし子市議が現場に行ってから、数

日後には市役所の担当が来て直してくれました。ありがとうご

ざいました。（修理した場所は黒い円の中）

このふれあいの森では、晩夏から冬にかけて、森の木々の葉っ

ぱが舞い降りてきて、その処理が大変という話しもあり、これ

にも対応してもらい、市役所は北側の木々の枝打ちをいたしま

した。（原）

編集部から

冬が来ないまま春が来てし

まう。なんか寂しいですね。

原島吉男090-7902-4812


